

# KIM

## Peduli Terhadap Dunia Olahraga Sepak Bola, Personel Polresta Bandara Soetta di Apresiasi Masyarakat

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KIM.WEB.ID](http://TANGERANG.KIM.WEB.ID)

Feb 15, 2025 - 13:55



TANGERANG - Personel Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) diapresiasi masyarakat terkait kepeduliannya terhadap dunia olah raga khususnya pada cabang Sepak Bola.

Apresiasi tersebut disampaikan oleh Mahmudin usai bertanding bersama para personel Polresta Bandara Soetta di Lapangan Mini Soccer Rawa Bokor, Tangerang pada Jumat (14/2) petang.

"Terima kasih kepada Polresta Bandara Soetta atas kehadiran dan kepeduliannya terhadap olah raga masyarakat. Tim kami selama ini dibina oleh bapak-bapak Polisi," kata Mahmudin di lokasi kegiatan.

Kasi Humas Polresta Bandara Soetta Ipda Septian Wahyudi menjelaskan, kehadiran pihaknya merupakan salah satu wujud hadirnya Polri di tengah-tengah masyarakat.

Selain itu, kata Septian, juga sebagai bentuk perhatian pihaknya terhadap dunia olah raga masyarakat. Menurut dia, dengan berolah raga dapat menciptakan sehat jasmani dan rohani.

"Latihan sekaligus pertandingan persahabatan antara personel Polresta Bandara Soetta bersama masyarakat di seputaran Perimeter Utara ini rutin dilaksanakan setiap minggunya," kata Septian.

Septian pun mengajak masyarakat untuk bersama-sama menciptakan kamtibmas kondusif di lingkungan masing-masing, serta menghindari segala bentuk perbuatan melanggar hukum.

"Melalui olah raga ini kami mengajak para generasi penerus bangsa untuk menghindari praktik judi online, penyalahgunaan narkotika. Hidup sehat tanpa narkoba," kata Septian didampingi Kasat Lantas AKP Noach HDD dan Kapolsubsektor Kargo Ipda Feri.

Menurut Septian, kepedulian pihaknya pada olah raga masyarakat tersebut merupakan implementasi dari arahan Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Ronald FC Sipayung.

"Arahan beliau kepada personel, bila tidak bisa membantu banyak orang, bantulah beberapa atau satu orang. Kalau masih tidak bisa, minimal tak menyulitkan, menyusahkan, atau menyakiti orang lain," tandasnya. (Humas/Spyn).